



“Gracias por todo y por tanto”: políticos mexicanos celebran el Día de las Madres

Con emotivos mensajes, fotografías y música, políticos mexicanos celebraron el Día de las Madres, resaltando lo que han inculcado en ellos y los logros que han obtenido gracias a su apoyo y cariño. La diputada panista y ex primera dama, Margarita Zavala, felicitó a las madres, especialmente “a la mía, que sigue siendo una inspiración para mí. Y gracias a mi hija, a mis dos hijos y a Felipe que me cantaron las mañanitas y me dieron mi regalo. También a mi perro que se apuntó en el festejo”, bromeó.

<https://www.milenio.com/politica/politicos-mexicanos-celebran-el-dia-de-las-madres>